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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Beabsichtigt der Magistrat, die Mensen der Kasseler Grundschulen in eigener 
Regie zu betreiben? 

2. Wenn ja, welche personellen und sächlichen Veränderungen und Fakten 
werden dafür geschaffen zu welchen zusätzlichen jährlichen Kosten? 

 
 
 
Die Anfrage ist von Stadtkämmerer Dr. Barthel beantwortet. 
 
 
 
Gabriele Jakat Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


